

Pressemitteilung

Potsdam, den 5. September 2025

In eigener Sache: Felix Dollase ist neuer Pressesprecher der ILB

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

Felix Dollase (36) übernimmt ab sofort die Funktion des ILB-Pressesprechers. Felix Dollase war zuletzt stellvertretender Pressesprecher der ILB und ist seit zwölf Jahren mit unterschiedlichen Aufgaben innerhalb der ILB-Kommunikation betraut. Seine Erfahrung und Vertrautheit mit allen Themen der Förderbank des Landes, seine fachliche Kompetenz und seine Vernetzung mit den Partnerinnen und Partnern der ILB und unseren Auftraggebern in der Landesregierung sichern die professionelle Fortführung der ILB-Pressarbeit. Ich freue mich, dass ich diese - meine bisherige - Aufgabe in gute Hände übergeben kann.

Ich möchte dies auch zum Anlass nehmen, um mich bei Ihnen allen, die über Brandenburg berichten, bei den Mitgliedern der Landespressekonferenz und allen Mitwirkenden in den Pressestellen des Landes, insbesondere der Landkreise und Kommunen sowie der Kammern, für das jahrelange Vertrauen und die gute Zusammenarbeit zu bedanken. Seit 2009 konnte ich in verschiedenen Verwendungen dazu beitragen, dass das Landespressegesetz mit Leben erfüllt wurde. Mir war es jederzeit ein Anliegen, Ihre Arbeit in den Medien mit dem mir möglichen Maß an Transparenz, mit Informationen und Offenheit zu unterstützen.

Ich werde in Zukunft als Teamleiterin für die ILB-Kommunikation daran festhalten und wünsche mir, dass wir uns in guten wie in schlechten Zeiten weiterhin auf kollegiale Art und Weise begegnen werden.

Herzlichen Dank an Sie alle.

Mit freundlichen Grüßen
Ingrid Mattern
Teamleiterin Kommunikation der ILB